



Wie funktioniert die Welt? MINT-Veranstaltungsreihe weckt Neugier und Spaß

Mit einer neuen Veranstaltungsreihe will die SRH Hochschule Heidelberg bei Kindern und Jugendlichen die Neugier auf MINT-Fächer (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik) fördern. Die Reihe „MINT@SRH“ beginnt am 5. Februar mit einem Workshop zum Thema „Die Welt der Regenbögen“.

Heidelberg, den 1. Februar 2022

Wie verwandelt man weißes Licht in Farbe? Unser Auge nimmt ungebrochenes Licht als weiß wahr. Anhand von Experimenten lernen Kinder und Jugendliche im Alter zwischen 6 und 15 Jahren, wie Lichtstrahlen gebrochen werden können, um bunte Lichterscheinungen wie die des Regenbogens zum Vorschein bringen. Von der Welt der Regenbögen bis hin zu den Sternen: Alle zwei Monate können neugierige Kinder, die Spaß am Experimentieren haben, mehr über Naturwissenschaft und Technik erfahren. Zum Weltwassertag im März werden bereits für Kindergartenkinder spannende Experimente angeboten, aber auch Veranstaltungen wie die „Physik der Musik“ oder die „Reise zu den Sternen“ machen Lust auf mehr MINT. Der Workshop „Die Welt der Regenbögen“ bildet am Samstag, den 5. Februar von 14 bis 17 Uhr den Auftakt der Veranstaltungsreihe. Der Termin findet in Präsenz in der Bonhoefferstr. 11 in Heidelberg statt. Kinder und Schulklassen können sich zu allen Veranstaltungen kostenlos anmelden unter <https://www.srh-hochschule-heidelberg.de/events/2021/mintsrh/>.

Gerade im Kindesalter ist die Neugier besonders stark ausgeprägt: Wie funktioniert die Welt? „Ich weiß aus eigener Erfahrung, wie wichtig es ist, diesem Entdeckergeist nachzugehen. Das motiviert fürs Leben!“, sagt Prof. Dr. Denise Reichel, Professorin für naturwissenschaftliche Grundlagen und mathematische Methoden an der SRH Hochschule Heidelberg. Gemeinsam mit ihrer Kollegin Prof. Dr. Prof. Dr. Ulrike Gayh, Leiterin des Studiengangs Water Technology, hat sie die Veranstaltungsreihe „MINT@SRH“ ins Leben gerufen, um die kindliche Neugierde zu fördern. „Uns ist es wichtig, dass die Kinder in den Workshops viel ausprobieren können. Wir freuen uns sehr auf einen sicher lebendigen Austausch mit ihnen!“

SRH Hochschule Heidelberg

Als eine der ältesten und bundesweit größten privaten Hochschulen bieten wir rund 40 innovative Studiengänge in den Bereichen Informatik, Medien und Design, Wirtschaft, Ingenieurwesen und Architektur, Sozial-, Rechts- und Therapiewissenschaften sowie Psychologie an. Neben sechs Fakultäten zählen auch die Heidelberger Akademie für Psychotherapie (HAP), das Institut für Wissenschaftliche Weiterbildung und Personalentwicklung (IWP) sowie ein hochschuleigenes Forschungsinstitut und das Gründer-Institut zur Hochschule dazu. Dabei stehen wir für innovative Lehre: Das deutschlandweit einzigartige Studienmodell, das CORE-Prinzip (Competence Oriented Research and Education), wurde 2018 vom Stifterverband der Deutschen Wissenschaft und der Volkswagenstiftung mit dem Genius Loci-Preis für Lehrexzellenz ausgezeichnet. Rund 3.600 Studierende bereiten sich hier kompetenzorientiert auf ihr Berufsleben vor. Die SRH Hochschule Heidelberg ist staatlich anerkannt und wurde vom Wissenschaftsrat akkreditiert. Wir sind Teil eines starken Netzwerks von insgesamt acht SRH Hochschulen. Gesellschafterin ist die SRH Higher Education GmbH.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit fast 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,2 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von ca. 1,25 Mrd. Euro (2020).

Die 1966 als „Stiftung Rehabilitation Heidelberg“ gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg.